

Badesaison in Limeshain eröffnet

Erste Schwimmversuche im angelegten Naturteich

Limeshain. Der Frühling hatte uns dieses Jahr noch nicht mit sommerlichen Temperaturen verwöhnt. Deshalb war selbst Thomas Oberholz sehr überrascht, als er am Dienstag ein erstes Bad in seinem Musterteich nehmen konnte. „Etwas frisch war es schon, aber an Nord- und Ostsee ist es im Sommer meist auch nicht wärmer“ teilte er mit. Während die meisten Besitzer eines unbeheizten Pools noch bis Mitte Juni warten müssen, bis erträgliche Temperaturen ein Bad gestatten, sind Naturbadeteiche immer einige Wochen früher warm. Dies liegt an den besonderen Gegebenheiten und den Flachwasserzonen. Doch auch sonst bietet dieses Prinzip nur Vorteile. Die Anschaffungskosten sind oft niedriger, Unterhaltungskosten fallen praktisch keine an, da weder Umwälzpumpe, Heizung, noch Chemikalien nötig

sind. Die Natur regelt dies alles von selbst. Weder die eigene Gesundheit, noch die Natur werden belastet und optisch ist ein Badeteich sowieso im Vorteil. Auch hiermit hat Oberholz, Inhaber der Firma ÖKO-Energie und überregional als Spezialist für umweltfreundliche Techniken bekannt, wieder bewiesen, dass es durchaus möglich ist Ökologie und Ökonomie zu verbinden und sich damit hohen Nutzkomfort zu verschaffen. Nach den vielen besonderen Systemen zur Nutzung der Sonnenenergie zur Strom- und Wärmeherzeugung, der Wassereinsparung durch Regenwassernutzung und Komposttoiletten, hatte er zuletzt durch das Solarmobil CityEI Aufmerksamkeit erregt. Mitteile wurden schon viele Badeteichprojekte realisiert, doch der eigene Musterteich musste aus Zeitgründen immer hinten anstehen. Im Septem-

ber letzten Jahres war es dann soweit: zwei Tage lang wurde gebaggert, danach die Grube modelliert und Maß für die Spezialfolie genommen. Nach ein paar Tagen war sie verlegt und die Dachflächen von drei Häusern füllten bis Weihnachten zirka 60.000 Liter sauberes Regenwasser in den zirka 70 m² großen Teich. Ab Oktober konnte mit der Bepflanzung und Kiesverfüllung begonnen werden. Schon nach den ersten Sonnenstrahlen im Februar zeigte sich das Teichleben durch erste Pflanzentriebe, Wasserläufer und -flöhe. Jetzt sprießen überall die Pflanzen und Rückenschwimmer, Bergmolche und Kröten haben sich schon angesiedelt. In Zusammenhang mit dem Musterteich zeigt Oberholz in seinem Gelände auch anschaulich solar betriebene Lampen Teichpumpen. Wer auch lieber ein Stück nutzbare Natur im Garten

haben will, anstelle sich und die Natur mit Chlor, und so weiter zu belasten, kann sich im Internet informieren. Auch auf der sehr bekannten Homepage www.oeko-energie.de gibt es Informationen zu Badeteichen.

FC „Germania“ Rothenbergen Gäste-Sieg

Gründau. Mit 4:0 Toren gewannen die AH Germanen aus Rothenbergen bei den Nachbarn aus Mittel-Gründau. In dieser fairen Begegnung geht der Sieg der Gäste auch in dieser Höhe verdient in Ordnung. Die Tore für die AH Germanen schossen Joh, Grünsch, Fischer und Wohlfahrt.

Das nächste Spiel der AH Germanen ist am kommenden Samstag daheim gegen Burgjoss.